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ФЕДЕРАЛЬНОЕ СОБРАНИЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
КОМИТЕТ СОВЕТА ФЕДЕРАЦИИ 
ПО ОБОРОНЕ И БЕЗОПАСНОСТИ

Уважаемый Станислав Николаевич!
По поручению Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко 

информирую, что Ваше обращение от 10 ноября 2023 года № 35816п 
Комитетом Совета Федерации по обороне и безопасности (далее — Комитет) 
рассмотрено.

В своем обращении Вы указываете на недостаточный уровень 
жилищного обеспечения сотрудников и пенсионеров уголовно
исполнительной системы, предлагаете Комитету оказать содействие в 
увеличении финансирования жилищного обеспечения данной категории 
граждан путем внесения соответствующих изменений в законодательство 
Российской Федерации.

Сообщаю, что Совет Федерации Федерального Собрания Российской 
Федерации (далее — Совет Федерации) является представительным и 
законодательным органом Российской Федерации, осуществляющим 
государственную власть исключительно в пределах полномочий, 
установленных статьей 102 Конституции Российской Федерации. Совет 
Федерации, его комитеты не обладают полномочиями по 
регламентированию деятельности Правительства Российской Федерации, 
федеральных органов исполнительной власти при распределении средств 
федерального бюджета.

Вместе с тем, Комитет разделяет Вашу озабоченность по изложенному 
вопросу и, начиная с 2019 года, неоднократно вносил в Правительство 
Российской Федерации предложения о выделении дополнительных

_2023 г.



2

В.И. БулавинПредседатель Комитета

>

бюджетных ассигнований в целях повышения размера денежного 
содержания сотрудников уголовно-исполнительной системы и обеспечения 
иных социальных выплат.

Аналогичное предложение 24 октября 2023 года Комитетом 
направлено в адрес Совета Безопасности Российской Федерации.

Помимо изложенного, при подготовке проекта федерального бюджета 
на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов Комитетом в 
установленном порядке внесены предложения по увеличению ежегодного 
финансирования указанных выплат сотрудникам и пенсионерам уголовно
исполнительной системы.

Обращаем Ваше внимание, что основной причиной сложившейся 
ситуации является ограниченность экономических возможностей государства в 
настоящий момент.

Тем не менее, в рамках парламентского контроля изложенная Вами в 
обращении проблема жилищного обеспечения сотрудников и пенсионеров 
уголовно-исполнительной системы, признанных нуждающимися в улучшении 
жилищных условий, будет и дальше учтена Комитетом в работе с 
Правительством Российской Федерации.

Помимо этого, Комитетом принято решение о направлении Вашего 
обращения в адрес Министерства юстиции Российской Федерации 
(федерального органа исполнительной власти, осуществляющего функции по 
выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому 
регулированию в сфере исполнения уголовных наказаний) для его 
рассмотрения по существу и правовой оценки предложений о внесении 
изменений в законодательство Российской Федерации.

О результатах рассмотрения обращения Вы будете проинформированы.


